



AUS DEN KINDERGÄRTEN

NATURPÄDAGOGIK - EIN INSEKTENHOTEL FÜR DEN KINDERGARTEN

In unserer Waldwoche entstand in einem gemeinsamen Projekt mit dem Waldpädagogen Herrn Bauernfeind aus Stirn ein „wunderschönes“ Insektenhotel für den Stirner Kindergarten.



Beim Bau dieses Insektenhotels profitierten unsere Kinder in vielfacher Weise. Sie erlangen Wissen über ihre Umwelt, lernten heimische Tierarten kennen und entwickelten so ein ökologisches Bewusstsein. Außerdem schulten sie u.a. feinmotorische Fähigkeiten, Teamgeist und Konzentration. Unsere Mädchen und Jungen durchliefen einen ganzheitlichen Prozess, der zahlreiche Sprachanlässe geschaffen hat. Vor allem aber, war die Arbeit mit Naturmaterialien ein besonderes sinnliches Erlebnis, das den Kindern viel Freude bereitet hat.

Für Kinder ist es meist eine spannende Erfahrung, mit erwachsener Unterstützung einen Handbohrer zu bedienen. So durften die Kinder selbst Hand anlegen und Löcher in verschiedenen Holzreste bohren und die Insektenwohnungen für unsere baldigen Neubewohner einrichten und ausstatten. Damit es für sie richtig gemütlich wird, nahmen wir: Schilfrohr, Stroh, Bambusschnitt, Äste, Moos, Rinde, Tannenzapfen und Mauerziegel als Füllmaterial.



Nach einem aktiven und erfolgreichen Vormittag im Wald war es dann vollbracht und wir sind stolz auf unserer gemeinsames „Werk“

Nun warten wir auf die Gäste, die hoffentlich bald bei uns einziehen!

Danke Herr Bauernfeind für diesen spannenden Vormittag im Wald!

Es grüßen herzlich,
die Stirner Kindergartenkinder & das Kindergartenteam